

Ustadz Hasan Asnani Isi Kajian Pembinaan Kerohanian WBP Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KEJARINEWS.COM

Feb 20, 2025 - 20:34



Dalam rangka mempersiapkan diri menyambut Bulan Ramadhan, Lapas Permisan mengadakan Kajian Pembinaan Kerohanian bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Kegiatan ini diisi oleh Ustadz Hasan Asnani dari Muhammadiyah Cilacap, yang membahas tentang persiapan Bulan Ramadhan, Rabu (19/02). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Dalam rangka mempersiapkan diri menyambut Bulan

Ramadhan, Lapas Permisan mengadakan Kajian Pembinaan Kerohanian bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Kegiatan ini diisi oleh Ustadz Hasan Asnani dari Muhammadiyah Cilacap, yang membahas tentang persiapan Bulan Ramadhan, Rabu (19/02).

Kegiatan kajian ini dihadiri oleh seluruh WBP di Lapas Permisan, serta beberapa petugas Lapas. Dalam kajiannya, Ustadz Hasan Asnani membahas tentang pentingnya mempersiapkan diri menyambut Bulan Ramadhan, baik secara fisik maupun spiritual.

"Ramadhan adalah bulan yang penuh berkah dan ampunan. Oleh karena itu, kita harus mempersiapkan diri dengan baik agar dapat memanfaatkan bulan ini dengan maksimal," kata Ustadz Hasan Asnani.

Kasi Binadik Lapas Permisan, Andar Saenur Warekas, mengucapkan terima kasih kepada Ustadz Hasan Asnani atas kesediaannya mengisi kajian pembinaan kerohanian bagi WBP. "Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi WBP kami, karena dapat membantu mereka mempersiapkan diri menyambut Bulan Ramadhan," kata Andar.

Ustadz Hasan Asnani juga berharap bahwa WBP dapat memanfaatkan Bulan Ramadhan dengan baik, dan dapat kembali ke masyarakat sebagai orang yang lebih baik. "Semoga WBP Lapas Permisan dapat memanfaatkan Bulan Ramadhan dengan baik, dan dapat kembali ke masyarakat sebagai orang yang lebih baik," kata Ustadz Hasan Asnani.

Kegiatan kajian pembinaan kerohanian ini merupakan bagian dari program pembinaan yang dilaksanakan oleh Lapas Permisan, dalam rangka membantu WBP mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat. Dengan demikian, diharapkan WBP dapat menjadi warga masyarakat yang baik dan produktif.